

## El Medio Año Fallero llega a Elda

22/03/2025



Las Falleras Mayores y sus Damas de Honor han estado presentes | Marta Maestre.

El Almar es un año más el punto de encuentro de las diez comisiones falleras de Elda para la celebración del Medio Año de las fiestas del fuego. Alrededor de un centenar de comisionados se han dado cita en este punto para vivir esta primera jornada llena de juegos, risas y hermandad, en la cual el vicepresidente infantil de la Falla Estación, **Alejandro Morales**, ha sido el encargado de pregonar.

Este primer día de convivencia ha arrancado a las 9 horas con el ya tradicional concurso de gachamigas, el cual ha ganado la **Falla Huerta Nueva**. Asimismo, los más pequeños han podido disfrutar de talleres y actividades consiguiendo que tanto mayores como

infantes vivieran una divertida jornada.

A lo largo de la mañana también se ha llevado a cabo la plantà del monumento del Medio Año Fallero que este año ha estado compuesto por distintos ninots de años anteriores "pero que nos traen muchos recuerdos", ha explicado la presidenta, **Adela Verdú**. Además, como novedad, se les solicitó "a algunos centros escolares que participasen para formar esta falla y los colegios **Pintor Sorolla, Juan Rico y Amat, Miguel de Cervantes y el IES La Torreta**, han hecho algunos ninots para completar el monumento".



Decenas de menores han participado en la globotá | Marta Maestre.



El monumento del Medio Año ya está plantado | Marta Maestre.

El momento más esperado de la mañana ha llegado a las 13:30 horas con el pregón infantil de Alejandro Morales que ha hecho hincapié en que "disfrutemos de estos como si fueran únicos porque tenemos que estar unidos para hacer las fallas más grandes". Minutos antes del pregón se ha llevado a cabo la tradicional *globotá*.

A partir de las 14 horas las diez comisiones han realizado una comida de hermandad y tardeo.

### Actos domingo

La segunda y última jornada del Medio Año Fallero arrancará a las 12 horas en la rotonda de las fallas con el homenaje a los festeros fallecidos. Minutos después empezará el desfile desde la calle Juan Carlos I hasta El Alminar, donde se cerrará el Medio Año Fallero con la cremá de la falla.



